
2/14・大島九州男さんミーティング 
 

＜参加者＞ 

・大島九州男さん 

・さとうたけしさん（神奈川連） 

・村上さとこさん（北九州市） 

・諸熊さん（熊本） 

・長谷川一恵さん（チーム札幌） 

・宇高敏弘さん（名古屋） 

・久保さん（ロスジェネ勝手連京都） 

・Yui(チーム福島) 

 

冒頭、九州男さんから渡辺てるこさんの新ポスターの件のお話。れいわ以外の票を獲得する

ことで、結果的に支持の輪を広げることが出来るのではないか、練馬の補欠選挙に出たいが、

現状れいわから出る事は難しいので立憲から…ということに。当初、2/15 に正式に発表する

予定だったが、Twitter で先にポスターの画像が出てしまった。 

さとうさん： 

2020 年 1 月頃、池袋の会議室にて「てるちゃんを盛り上げる会」が開催されたが、その後

相模原も含め支援者が離れていったような印象を持った。 

九州男さん： 

皆さんが、その辺どのようにご判断されるか。 

Yui：てるちゃんが立憲という違うフィールドから出られるとしても、政策を前に進めても

らえればと思う。 

 

＜チーム札幌＞ 

今は zoom にて毎月茶話会を行なっているが、新しい方が入ってくるようになった。 

Twitter で今拡散してほしい URL を出す事で、チーム外の人達との繋がりを作っていかなけ

ればと考えている。 
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＜チーム宮崎＞ 

ユーチューバーを交えて、動画作りを目指して講習会を２日間行う予定。 

 

＜チーム東北＞ 

2/8 に行なわれた、れいわ東北勉強会(国家観、貨幣観)を YouTube に限定公開した。メンバ

ーのみの共有で外部拡散は NG。今後このような形で全国勝手連の希望者の方にも参加頂け

るように、YouTube のメンバーシップ登録を募り、勝手連の希望者の方も参加可能な形にし

ていこうと思っている。メンバーシップ登録は 1000 人超えたら GO!でチームの活動費を稼

ぐために皆さんに YouTube のチャンネル登録と Twitter などで登録お願いを拡散してほしい。 

 

＜神奈川連＞ 

2/13 告示の町田市長選が行われるが、普段ポス活できない方も集まったりと、何かあった際

にはパッと集まれる力がれいわにはあると思う。同時に、そこに来て下さった方を繋いでい

くことが大切。 

 

【公営掲示板について】 

宇高さん： 

愛知に１万～１万３千ある公営掲示板のポスター貼りをどうするかが課題。勝手連だけでや

ろうとしたら、貼り終わる頃には選挙が終わってしまっているのではと危惧している。 

村上さん： 

私の選挙の際にはブロックで分けて、近くの方に貼ってもらっている。(地方選と国政は異

なる面もあるとは思うが) 

市議選２回目でやったときは、さすがに大変で業者に頼んだ。社民党などと連携して動けな

いか? 

宇高さん：以前、社民の会合に出たことがあるが繋がりにくい印象。 

 

【その他】 

中里さん： 

滋賀からオンラインでお話会をやってもらえないかという要請があり、今どの SNS を使う

か話を進めている。 
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チーム札幌： 

事前告知をしなかったにも関わらず、たがやさんのゲリラでは 220 人位あっという間に集

まった。 

 

チーム東北： 

本日、宮城県仙台高等裁判所にて「こども被ばく裁判」が行なわれた。今野団長を中心とし

てデモ活動も行なった。次回の裁判は 5/18(水)15 時から予定されている。デモ活動も人数が

増えれば増えるほど圧が出せるので、可能な方は参加して頂きたい。 

加えて、福島第一原発事故にともなう汚染水放出反対署名のお願い。署名の集まり方は地域

で異なるため、各地の勝手連さんごとに取りまとめてもらい、各勝手連さん→それぞれの団

体に送付をお願いします。送付先住所等は、それぞれのホームページに記載されています。 

 

九州男さん： 

現在、別のミーティングを 21 時から行なっていて、こちらのミーティングの開始時間を 22

時にしているが、もう少し早く開始できるように再考したいと思う。 


